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中国高校生と交流　明峰生有志によるソーラン節披露後の集合写真　2011.9.13-14 総体壮行会　2012.4.25

明峰高校  の 現況
　新入生（37回生）を迎え、3学年7クラスずつ817名での新年度スタートとなりました。
　新入試制度になって4年。本校は国際情報類型を設置し、国際化に対応した教育を行ってきました。
・オーストラリアの高校（Ogilvie High School  /  New Town High School）との国際交流 
・オーストラリアの大学（Rosny  College） との国際交流 
・ インドネシアの高校（Tampaksiring High School）との国際交流、及び日本語指導による国際協力
・ 外務省主催　東アジア大交流計画　中国高校生と交流（広東省　仏山市第一高級中学・仏山市高

明区第一高級中学） 
・ 修学旅行「マレーシア・シンガポール（平成24年度）」「グアム（平成25年度）」
・ 希望者によるオーストラリア研修
　また、講演会も多数開かれ、 23年度は、ＥＵ（欧州連合）講演会（スペイン大使館　カルロス・
アベリャ氏）、外務省高校講座（元首相ロシア語通訳　伊藤俊哉氏）、戦場カメラマン渡部陽一氏講
演会、桂かい枝　英語落語講演会と、異文化や我が国の伝統・文化について理解を深める機会となっ
ています。
　さらに、地域貢献事業として、生徒の作った野菜や苗を届ける「自然の恵みを届け隊」、幼稚園
への読み聞かせ活動、花のプランターを届ける活動、地域のお祭りへの参加、自治会やPTAの方々
と共に行う地域清掃「クリ－ンアップ」、小学校等へのテント設営の手伝い、生徒会主催地域清掃
ボランティアなど、地域に役立つ明峰生を目指して奮闘しています。
　本校の取り組み・日々の様子は、ホームページhttp://www.hyogo-c.ed.jp/~meiho-hs/及び川西明
峰高校BLOG　http://meiho-hs.seesaa.net/にも載せています。是非、ご覧になってみてください。
　明峰生は、6月の文化祭ではコーラス大会に展示に模擬店に創意を凝らし、全力で取り組む姿が
みられました。部活動にも、それぞれの進路実現にも力をつくし、充実した学校生活を送っています。
　最後になりましたが、明峰高校がますます発展し、地域に愛される学校になりますよう日々努力
を重ねてまいりますので、皆様の協力とご支援をよろしくお願いいたします。
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部活動・同好会加入生徒数一覧
（24. ５. １現在）

運動部（13部） 人数 文化部（８部） 人数

陸 上 競 技 19 茶 華 道 13

野 球 37 演 劇 6

サ ッ カ ー 40 吹 奏 楽 32

ラ グ ビ ー 11 美 術 8

テ ニ ス 54 放 送 8

ハ ンド ボ ー ル 32 理 科 13

バスケットボール 30 フォークソング 78

バ レ ー ボ ー ル 24 文 芸 漫 画 14

バ ド ミ ン ト ン 42 合　　計 172

柔 道 5 同好会（６部） 人数

剣 道 4 書 道 3

ワンダーフォ一ゲル 8 家 庭 科 15

ダ ン ス 47 卓 球 7

合　　計 353 パ ソ コ ン 7

写 真 4

フ ッ ト サ ル 25

合　　計 61

平成23年3月卒業生（33回生）進路状況

卒業者数
４年制大学 短期大学

専門学校
就職 家事手伝

その他 進学準備
国公立 私立 国公立 私立 公務員 民間

男子 113 5 60 0 7 13 0 1 9 18
女子 114 0 44 0 16 30 1 4 15 4
合計 227 5 104 0 23 43 1 5 24 22

平成24年3月卒業生（34回生）進路状況

卒業者数
４年制大学 短期大学

専門学校
就職 家事手伝

その他 進学準備
国公立 私 立 国公立 私立 公務員 民間

男子 96 3 59 0 4 23 2 0 1 4
女子 122 1 47 0 20 41 0 5 7 1
合計 218 4 106 0 24 64 2 5 8 5

《平成23年度の主な成績》
陸 上 競 技 部 第63回兵庫県高等学校陸上競技対抗選手権大会

男子　400ｍ　800ｍ　走幅跳　走高跳
女子　やり投げ　　　県大会出場

バスケットボール部 春秋季北阪神地区大会　準優勝
ウインターカップ　兵庫県予選　ベスト16

柔 道 部 県新人柔道大会　阪神地区大会　男子個人体重別　３位

男子バレーボール部 第64回全日本バレーボール高等学校選手権兵庫県予選
　阪神地区ベスト８
第57回兵庫県バレーボール高等学校新人大会
　阪神地区ベスト８

女子バドミントン部 阪神オープンバドミントン大会　女子２部　準優勝

ラ グ ビ ー 部 全国大会県予選　合同チーム　県ベスト16

吹 奏 楽 部 第34回兵庫県吹奏楽コンクール東阪神地区大会
　高等学校Sの部　銅賞

放 送 部 第34回兵庫県高等学校総合文化祭　放送文化部門
　テレビ番組小部門　金賞（平成22年度全国大会出場）
第31回近畿高等学校総合文化祭　放送文化部門
　ビデオメッセージ部門　優秀賞

理 科 部 第35回兵庫県高等学校総合自然科学部門発表会　奨励賞

国公立大学
大阪大 神戸大 大阪府大 兵庫県立大 京都工繊大 和歌山大 岡山大 鳥取大 島根大 琉球大 岡山県立大 神戸市外大

平成24年 1 1 1 1 1 1 1 1
平成23年 1 2 1 1 1
平成22年 1 1 2 1

私立大学
立命館大 同志社大 龍谷大 京産大 大経大 関西大 近畿大 関西学院大 甲南大 武庫川女子大

平成24年 6 3 3 3 16 12 18 9 12 1
平成23年 2 7 3 3 10 12 21 29 20 1
平成22年 3 7 3 2 7 13 13 30 15 2

平成24年度文化祭（2012.6.11 〜 12）

過去3年間の合格実績（含過年度生）

コーラス大会　2012.6.11
文化祭　壁面装飾「1年7組全員集合」2012.6.11

コーラス大会
優勝 ３年６組 「河口」
２位 １年１組 「あなたへ」
３位 ３年７組 「Country road」
各部門
ステージ ３年６組 劇「３−６（極）超Daily Life超文化祭」
模擬店 ３年５組 「チヂミ屋コッキー亭」
展示 １年１組 時代劇「壱々屋」
 １年７組 壁面装飾「１年７組全員集合」
 ２年３組 ビデオ「３組 Theムービー」
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　１年間お世話になりました。慣れ親し
んだ前任校を離れ、不安と緊張で押しつ
ぶされそうだった初日を今でも覚えてい

ます。しかし、先生方は温かく迎えて下さり、生徒たち
も人懐っこくてほっとしました。職員室から一望できる
グラウンドの風景、尊敬すべき先生方、笑顔の生徒たち。
その思い出を大切に、次のスタートを切りたいと思って
います。ありがとうございました。

峰友会の皆さんへ
　峰友会の皆さん、お元気ですか？私は今、
県立宝塚高等学校で、元気に生活していま

す。明峰では演劇部顧問でしたが、県宝では吹奏楽部の顧
問です。こちらでは、「忙しすぎて、へたっとしている暇が
ない。」といったところでしょうか。こちらでも毎日、何か
しら細々としたことながら、楽しいことが起こります。宝
塚と川西は近いですから、また会えるといいですね。

　「峰友会」の皆様、お元気で益々ご活躍
のこととお喜び申し上げます。
　さて、わたくしこと、このたび32年間の

教員生活を終え退職いたしました。特に本校校長としての
最後の3年間は、皆様方には一方ならぬご指導とご鞭撻を
賜り、感謝の気持ちで一杯でございます。
　末筆ではございますが、皆様方のご健康とご多幸をお祈
り申し上げますとともに、今後とも明峰高校へのご援助を
お願い申し上げます。

阿　部　彰　宏　

お世話になりました
　川西明峰高校では、３年９ヶ月間勤務しま
した。閑静な住宅街と自然環境にめぐまれた

明峰高校は、生徒の皆さんはもちろん職員の私にとっても、勤
務していて気分の良いものでした。私は主に諸会費・奨学金等、
生徒の皆さんと関わる職務に携わっていましたので、峰友会
員の中には私にご記憶のある方もいらっしゃるかも知れません。
　この場をお借りして、峰友会員皆様のご多幸を祈念しお礼
の言葉といたします。

若　生　　　俊　

　この度３月31日をもちまして明峰高校を
離任しました川内です。在任中は公私共に
格別のご指導とご厚情を賜り大変有意義に

勤めさせていただきましたことを厚く御礼申し上げます。
　１年間という短い間ではございましたが、明峰高校で学
んだことを新天地尼崎小田高校でも発揮して日々精進して
おります。
　末筆ながら皆様のご健康とご多幸をお祈り致します。
　ありがとうございました。

川　内　拓　洋　

福　島　千津子　

　数学科の阪口です。平成13年（2001年）
の４月から、平成24年の３月まで、11年
間お世話になりました。25回生の2学年か

ら担任に入り、28回生･31回生･34回生と、青学年ばかり
を担当させていただきました。いつも楽しく仕事をさせて
いただいた川西明峰高校に本当に感謝しています。平成24
年４月からは、川西北陵高校にて勤務しています。末筆と
なりましたが、同窓会の皆様のご健康とご活躍を心よりお
祈りいたしております。ありがとうございました。

　阪　口　真　一

松　田　寛　子　

　10年間お世話になりありがとうござい
ました。今も明峰のホームページをのぞ
いては、みなさんのがんばりに元気をい

ただいています。転勤した宝塚高校は、明峰高校と同じ
ように山がすぐそばの緑豊かな学校です。授業中にいろ
いろな虫が入ってきて、明峰のころを思い出します。宝
塚高校では、仕事を終えて遅くに学校を出る時、坂の下
に美しい夜景が見えます。明峰高校の益々の発展を、お
隣り宝塚の山の学校から祈っています。

海　保　菜穂子　

異動・退職された先生からのメッセージ

　今年の３月退職いたしました。明峰高校
に在籍した７年間、皆様方にはお力添えを
いただきましたこと厚くお礼申し上げます。

　省みますれば、好きな数学を通して生徒たちと関われた
42年間、長いようで短かった気がいたしますが、今ではた
だただ懐かしい思い出として心に蘇って参ります。
　今年の４月からは明峰高校で時間講師として少しでもお役
に立てればと願っております。
　皆様方の益々のご活躍ご発展を心よりお祈り申し上げます。

大　月　建　次　
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　私は平成元年度から平成10年度まで10年間
お世話になり、そのほとんどをクラス担任と
して過ごしました。やんちゃな生徒の顔も思
い浮かびますが、素直で義理人情に厚い生徒
が多く、ことあるごとに気持ちが通じ合うの
を実感することができました。現在も年賀状
を交換したり、自宅に遊びに来てくれたりし
て交流が続いており、うれしく思っています。
　最も印象に残っているのは、文化祭です。
一生懸命にドミノを並べている姿、装飾用の
竹を切りに一緒に竹林へ行ったこと、汗を流
しながら"たこ焼き"を焼いていた姿などを昨日
のことのように思い出します。また、合唱コ
ンクールの記憶も鮮明です。展示やステージ
の準備と並行してコーラスの練習もしなけれ

ばならず、うまく進ま
なくてハラハラするこ
ともよくありました。
しかし、本番では毎年
元気で美しい歌声を聞
くことができ感動しました。“Train Train 〜 ”
“バージニアウルーフの〜 ”と思い出の曲を自
分自身が口ずさんでいることもあります。
　私は平成11年度から川西北陵高校に、平成
19年度から伊丹北高校に勤務しておりますが、
川西明峰高校で過ごした日々は、現在も私の
パワーの素になっているような気がします。
卒業生のみなさん、時間があれば是非うちへ
遊びにいらしてください。

來　田　由美子

　皆様、お元気でお過ご
しですか。
　今回、明峰高校での10
年間を振り返る機会をい
ただき、色々なことを思

い出しました。習熟度別学習の研究校となり、
明峰体操ができたこと。クロスカントリーの前
は、朝担任も一緒に学校外を走っていたこと。
皆で『太陽の子』を読んで、灰谷健次郎さんの
講演会に臨んだこと。野球部が春の甲子園に出
場したこと。20周年記念にピーター・フランク
ルさんが講演され、ジャグラーを披露されたこ
と。一番忘れられないのは、信州修学旅行中に
起こった阪神淡路大震災の3日後、かき集めた
バスに17時間乗って帰校した時に見た、グラウ
ンドに走った大きな亀裂です。被害の大きさを

知るほどに、よくぞ誰も家族を失わなかったこ
とだと幸運に感謝しました。
　11期生入学とともに赴任し、20周年を迎え
るまで勤めた10年間は、結婚・出産・子育てと
自分の人生も大きく変化した時期でした。自分
のことだけに手一杯で、周りを見る余裕も全く
なかった未熟な私を、生徒の皆さんや先生方、
保護者の方が支えてくださったのだと今さらに
して思い到り、有り難く思います。
　あの時出会った生徒の皆さんが、それぞれの
場所で活躍していると聞くと、とても嬉しくな
ります。社会を担う若い世代が頑張っているの
で、教員生活の残りも見えてきた私ですが、で
きる限りのことをしていこうと思っています。
　皆様、どうかお身体にお気をつけて。

植　田　純　子

　お久しぶりです。私は平成10年から6年間
お世話になりました。23･26回生の学年団に
属し、学校行事も盛んで、ゆかしい毎日を送
らせていただきました。神鍋合宿では明峰ウ
オーキングにキャンプファイヤー。「明峰」の
火文字が印象的でした。文化祭では工夫され
た展示舞台お店。準備中は合唱コンの歌声が、
校内に響いていました。体育大会は全クラス
対抗戦で、長縄･24人25脚の猛練習。綱引き
は職員も参加可で、最高でしたよ。そして修
学旅行ではスキーのあとの全体レク。見る者

演じる者の一体感。若
いうちは何でもできる
のさというあの乗りが、
とても懐かしいです。
私は現在、尼崎北高校に勤めています。通勤
時間は長くなりましたが、電車内では「手ぶ
らで行こうライブラリー」と銘打った図書室
の本を広げ楽しんでいます。きつい事もあり
ますが、古き源氏の武士が、心と体を鍛えた
ところと謳われる明峰高校に勇気づけられ、
まあ頑張っていきましょうというところです。

真　柄　　　学
「皆さんお元気ですか」
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　今年度37期生が入学したと知り、卒業し
て30年過ぎてしまっています。つい最近卒
業したつもりなのに、いつの間にかそんな
に経ってしまって、びっくりしました。さ
て、高校生活での一番の思い出は、部活で
すね。吹奏楽部に所属していましたが、まず、
合格発表の時に体育館の外に中学時代の先
輩が表に立っていらっしゃり合格したかを
問われ、喜んで「はい」と答えたら、「じゃ
４月１日から部室に来い」と笑顔で。まだ、
入学式も迎えてないのに、先輩に逆らうこ
とができず部室に入ると温かく？迎えてく
ださり楽器と譜面を渡されました。違う部

活も考えさせてもら
えず、高校生活の不
安も感じられないま
ま、夏のコンクールに出場してしまってい
ました。結果は県大会金賞！今となっては
ハードで楽しい１年生時代を過ごせたと感
謝しています。卒業してから同窓会の存在
を知らず、この４月にご縁があり同窓会長
と一緒に仕事をすることとなり、お仲間に
入れていただきます。

７回生　豊島（田中）妙子

　 高 校 時 代 の 思 い 出
は、のんびり部活動に
励んだこと、優しい友

人に出会えたことです。フォークソング部
に入り、初めて出会ったエレキベースが大
好きになり、校舎のベランダや階段でよく
練習しました。文化祭のライブは、とって
も気持ち良かったです。
　明峰高校といえば、長く急な坂道を思い
出しますが、仲の良い友人と話をしながら
歩いていると、いつの間にか学校に着いて
いる、そんな毎日でした。今もその友人た
ちとは交流があり、旅行や飲みに行っては
高校時代の話で盛り上がったりしています。

　そんな楽しい学校生活だったからこそ、
私は3年間笑顔でいることができ、社会人
になった今も笑顔を大切に過ごそうと決め
ています。川西市の体育施設に勤務して6
年になりますが、お客様の笑顔を見ている
と、こちらが元気をもらえ、そのお陰で私
も笑顔でいられることに気付き、学校生活
も友人の笑顔に支えられていたんだなあと
改めて感じています。これからも、今まで
出会った方々に感謝し、いつでも学ぶ姿勢
で人生歩んでいきたいです。

22回生　下雅意（上村）佳奈

　僕がこの川西明峰高校を卒業して、今年
で十年になります。
　この十年で、大学に進学したり、就職し
たりなど環境がとても変わりました。
　僕は今、某コンビニチェーンを親と一緒
になって経営をしています。
　この職業柄、高校生や大学生と一緒に仕
事をしています。

　僕らの高校生の時
よりも子供っぽく見
える事もあれば、十
年前の僕らと変わらへんなと思ったりして
十年前の自分を思い出したりしています。

24回生　宮　下　博　之
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平成23年度　峰友会会計決算報告書

　１　収入の部 （単位：円）
科 目 予算額（A）決算額（B）（B-A）=C  備　　　考
繰 越 金 1,110,729 1,110,729 0
会 費 1,400,000 1,090,000 △310,000 ＠5,000円×218名
繰 入 金 0 0 0
雑 収 入 3,000 150 △2,850 預金利息等

計 2,513,729 2,200,879 △312,850

　２　支出の部 （単位：円）
科 目 予算額（A）決算額（B）（A-B）=C  備　　　考
会 報 発 行 費 1,100,000 918,863 181,137
30周年記念事業費 0 0 0
総 会 費 0 0 0
会 議 費 100,000 39,010 60,990 役員会及び諸会議費
助 成 費 300,000 59,100 240,900 母校助成金
委 託 費 200,000 65,000 135,000 ホームページ管理費等
積 立 費 0 0 0
報 償 費 150,000 113,880 36,120 卒業記念品等
旅 費 20,000 0 20,000
事 務 費 30,000 17,640 12,360 貸金庫代
印 刷 費 30,000 0 30,000 入会のしおり、コピー代等
役 務 費 50,000 4,569 45,431 振込手数料、郵送料
予 備 費 533,729 0 533,729

計 2,513,729 1,218,062 1,295,667

収入合計 2,200,879円
支出合計 1,218,062円

差し引き 982,817円

差し引き残額　982,817円は、平成24年度に繰り越しいたします。

平成24年３月31日  　　　　　　

峰友会　会計　　森　田　康　裕

平成24年度　峰友会会計予算（案）

　１　収入の部 （単位：円）

科 目
当初予算額

（A-B）=C 備　　　考
24年度（A） 23年度（B）

繰 越 金 982,817 1,110,729 △127,912
会 費 1,400,000 1,400,000 0 ＠5,000円×280名
繰 入 金 0 0 0
雑 収 入 183 3,000 △2,817 預金利息等

計 2,383,000 2,513,729 △130,729

　２　支出の部 （単位：円）

科 目
当初予算額

（A-B）=C 備　　　考
24年度（A） 23年度（B）

会 報 発 行 費 1,100,000 1,100,000 0
総 会 費 150,000 0 150,000
会 議 費 100,000 100,000 0 役員会及び諸会議費

助 成 費 300,000 300,000 0 同窓会開催助成費、母
校助成金（200,000円）

委 託 費 200,000 200,000 0 ホームページ管理費等
積 立 費 0 0 0
報 償 費 150,000 150,000 0 卒業記念品等
旅 費 20,000 20,000 0 旅費
事 務 費 30,000 30,000 0 事務用品等
印 刷 費 30,000 30,000 0 入会のしおり、コピー代等
役 務 費 50,000 50,000 0 振込手数料、郵送料等
予 備 費 253,000 533,729 △280,729

計 2,383,000 2,513,729 △130,729

　兵庫県立川西明峰高校同窓会峰友会会則により実施いたし
ました、平成23年度峰友会会計監査の結果は次のとおりです。

記

１．監査実施日　　平成24年7月30日（月）
２．監査の対象　　平成23年度峰友会会計

収入済額 2,200,879円

支出済額 1,218,062円

差引残額 982,817円

　上記会計担当から提出された諸帳簿、預金通帳等を照合の
結果、経理は適正に処理されていたことを認めます。

峰友会　会計監査　　　　　　　　　　　　

会計監査報告 記念事業積立費（特別会計）について
No　　預金額　　　　満期年月日　　　　金融機関名・種類

①　8,787,965円　平成24年９月21日
 近畿大阪銀行川西萩原出張所・定期預金

②　3,168,647円　平成24年7月12日
 川西花屋敷郵便局・定期預金

③　6,614,818円　平成24年７月12日
 池田泉州銀行川西支店・定期預金

　総計（①＋②＋③） 18,571,430円


